



時短でヘルシー
こんにゃく麺

きょう発売

こんにゃく製造販売の「ハイスキー食品工業」(三木町)は、子育て世代の女性らをターゲットにしたおいしさと時短・効率化を兼ね備えた新しいサラダ用こんにゃく麺「はらみちる」

「写真」を発売する。全国こんにゃく協同組合連合会が定める「こんにゃくの日」(5月29日)から、出荷を開始。県内でも、主要スーパーなどで販売される。同社は、こんにゃく製造技術を活用して「漬けまぐろ」や「レバー」などの様々なオリジナル商品を開発。「マンナンミール」ブランドで販売している。今回は、新型コロナウイルスの影響が続く中、「家庭や育児と仕事との両立のため調理時間が減らせる」「『コロナ太り』に悩む人にも推奨でき、ボリュームがありながらヘルシー」という観点から商品化。袋から液を切って麺を取り出し、野菜と一緒に盛

り付けて、添付の具材入りパウダーであえるだけでヘルシーなサラダが出来上がる。

「おいシーザー」「ピリ辛坦々」「さわやかゆず塩」の3種類があり、1袋のカロリーは41〜78キロ・ワで、希望小売価格は1袋税別250円。通販サイトでも購入できる。問い合わせは、ハイスキー食品工業(087・898・1125)。